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Protokoll 14. DV 
 

19. April 2024, 16.00 Uhr 
Schule, Gündlischwand 

 
 

1. Begrüssung 
René Leuthold begrüsst die Anwesenden und gibt die gesetzlichen und organisatorischen 
Mitteilungen bekannt. 
Die Delegierten wurden gemäss Art. 16 OgR eingeladen. 
Es sind alle Delegiertenstimmen (12) anwesend, womit die Delegiertenversammlung be-
schlussfähig ist. René Leuthold macht zudem auf die Rügepflicht aufmerksam.  
 
 

2. Wahl des Stimmenzählers 
Als Stimmenzähler wird Ueli Wyss, Gündlischwand gewählt.  
 
 

3. Genehmigung der Traktandenliste 
Die Traktandenliste wird einstimmig genehmigt.  
 
 

4. Protokoll der DV 13 vom 17. Oktober 2023 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
 

5. Rechnung 2023, Genehmigung 
René Leuthold und Ralf Schai erläutern die wichtigsten Zahlen.  
 
Antrag: 
Beschluss der Jahresrechnung mit einem Ertrag von Fr. 1'653'236.81 und einem Aufwand 
von Fr. 1'355'879.00 und damit einem Ertragsüberschuss von Fr. 297'357.81. 
 
Diskussion: 
Keine Wortmeldung. 
 
Abstimmung: 
Die Jahresrechnung 2023 wird einstimmig genehmigt. 
 
 

6. RUEO Holzlagerplätze, Schnitzellager Zweilütschinen, Kredit zur Gründung einer AG 
Siehe Beilagen RUEO Holzlagerplätze und Protokollauszug vom 13. Februar 2024 
Beschluss: Dem Antrag des Vorstandes über den Betrag von Fr. 25‘000.00 zur Gründung 
der oben erwähnten AG wird einstimmig zugestimmt. 
 
 

7. Personalreglement, Anpassung Ferienanspruch 
Siehe Beilage  
Beschluss: Dem Antrag des Vorstandes wird einstimmig zugestimmt.  
 

8. Informationen aus dem Betrieb 
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 Forst Lütschinentäler hat Tom Feuz (Unfall als Forstwart im Dezember 2023 und zur Zeit 
noch in Nottwil in der Reha) ein Arbeitsangebot zur Weiterbeschäftigung im Bereich Büro 
gemacht. 

 Die Suche nach einem Betriebsleiter als Ersatz für Ralf Schai per 01.02.2025 hat begon-
nen. Die Stelleninserate sind geschaltet. 

 Heuer ist wieder ein Jagdplanungsjahr. Wir harren der Dinge, die da kommen… 
 Verschiedene Föhnstürme verursachten eine bis jetzt noch nicht näher bekannte Schad-

holzmenge. 
 Die Waldabteilung Alpen nimmt einen neuen gemeinsamen Regionalen Waldplan in An-

griff. 
 
 

9. Verschiedenes 
Keine Wortmeldungen 

 
René Leuthold bedankt sich mit grossem Dank bei den Mitarbeitern, der Betriebsleitung und 
beim Vorstand für das grosse Engagement und die gute Zusammenarbeit. 
Ebenfalls dankt er den Delegierten für das Erscheinen und wünscht allen einen guten Som-
mer. 

 
 
 
 Der Sekretär Der Präsident: 
 

   
 Stefan Biermann René Leuthold 
 
  
 Lauterbrunnen, 23. April 2024 
 
 
 
Die nächste Delegiertenversammlung findet am 15. Oktober 2024 in Lauterbrunnen statt. 


